

Consejero de  
Gobernación

Con esta fha digo a D. Matías Abellán Láez lo q  
sigue = "lamentadme por los conocimientos e informes reu-  
er-  
-vados que he tomado la buena conducta moral y política  
"que U. ha observado en todos tiempos y particularmente en  
"los dos años últimos ha venido, coincidiendo con los de-  
-ños del Ayuntamiento de esta villa y con los del nombramiento  
"de interinamente como le nombró Alcalde mayor de la  
"mima y su tierra con el mismo sueldo y jefazamientos quanto  
"han disfrutado sus antecesores =

" - Todo lo que tratado a lo pena su inteligencia y servicio  
"faciendo, esperando que en el desarrollo de este encargo tan im-  
-portante en el dia al Real servicio, despliegara U. todas sus  
"buenas actividad y conocimientos literarios y políticos afim  
"de que se extinguieren los partidos y adquiera el espíritu  
"público a favor del Rey S.S. Todos los oímentos que se naci-  
"fan en los acaecidos circunstancias, comprende el resto  
"de trabajo, o no, excepto ="

Y noticiéndole asyendré lo aviso a U. para que se sa-  
-ba donde ponerlo de otro destino, y cumplir en la parte que  
"le toca con quanto queda oyendo. Manteniéndome atento  
-río a haberlo verificado.

Dijo qm d' U. m' año, Febrero 26 o Semibreve 1823.

Carlos Vilmann

Presidente y Ayuntamiento de esta villa.

